



3 Pièces

157 m²

Réf. 8080387

14 500 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le quartier de la Condamine dans un immeuble neuf de grand standing avec conciergerie, 45 Grimaldi. Situé au 4ème étage, ce magnifique 3 pièces aux prestations luxueuses offre une aperçu sur le rocher de Monaco. Il se compose d'un hall d'entrée avec rangements, beau séjour avec cuisine ouverte totalement équipée, toilettes invités, deux chambres avec salles de bains et dressing. Un grand parking et une cave complètent ce bien.

Located in the Condamine district in a new luxury building with concierge, 45 Grimaldi. Located on the 4th floor, this magnificent 3-room apartment with luxurious amenities offers a glimpse of the rock of Monaco. It consists of an entrance hall with storage, beautiful living room with fully equipped open kitchen, guest toilet, two bedrooms with bathrooms and dressing room. A large parking lot and a cellar complete this property.

SOLAMITO PROPERTIES

6, bd des Moulins - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

